

今日は服飾デザイン科を紹介します！

【授業紹介】
ファッショナリーデザイン

「ファッショナリーデザイン」では、3年間を通して、デザイン画の書き方や染色、商品企画など、ファッショナリーデザインに関する内容を総合的に学習します。先日、2年生の授業では、外部講師の先生にお越しいただき、染色について学びました。今回は、草木染めという染色法について学び、草木染めをする下準備として生地の糊抜き作業を行いました。今後、自分たちで染色した生地を使用して商品制作を始めていきます。

【授業紹介】
佐賀錦

2年生の科目「佐賀錦」では、外部講師の先生にお越しいただき、佐賀の伝統工芸の一つである佐賀錦について学習しています。先日は模様の織り方にについての実習を行いました。図案を見ながら、へらで経糸をすくったり抑えたりして、緯糸に絹糸を通し模様をつくっていきます。佐賀錦は2時間続けても、1cm程度しか織ることができないので、生徒たちはとても集中した様子で取り組んでいました。

【授業紹介】
ファッショナリーデザイン

「ファッショナリーデザイン」では、裁断から縫製といった一連の制作工程を実際に行いながら衣服の制作に取り組んでいます。1年生で基本的なミシンの使い方を学習した後、アウターパンツやシャツ、ジャケットなどを制作して技術を磨いていきます。3年生になると、2学期に行われるファッショナリーショーに向けて、自分が実際に着て舞台に立つ作品の制作を行っていきます。先日は外部講師の先生よりご指導をいただき、補正作業を行いました。まだまだ作品作りも始まったばかりで、3年生も頑張っている様子でした。



昨年度のファッショナリーショー

今年度のファッショナリーショーは
12月14日(土)開催予定です!!